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DISCUSSIONE   C.C. PUNTO 5) ODG  27.04.2022 RENDICONTO DI GESTIONE 2021 – 
APPROVAZIONE  
  
Vicepresidente Vannucci :” Parola al Sindaco”. 

Sindaco:”  Arriviamo all’approvazione del rendiconto di gestione, per l’anno 2021, anche in 

questo caso l’abbiamo visto in commissione e siamo soddisfatti nonostante le difficoltà dovute 

al covid, perché comunque è stata una gestione anche per il 2021 virtuosa alla luce del fatto 

che chiudiamo in equilibrio, anzi con un avanzo di amministrazione, importante che andiamo 

poi a sintetizzare in uno dei tanti allegati, più di 40, nel rendiconto, ogni anno si aggiunge 

qualche allegato, purtroppo perché la burocratizzazione in realtà vorrebbe altro, però questo 

è, ci sono tanti allegati dove si possono vedere diverse cose, anche interessanti se vogliano 

aldilà dell’allegato principale che è il risultato d’amministrazione che dimostra come il 

risultato di amministrazione sia oltre di 6.000.000 nel 2021 ma ovviamente è influenzato, è un 

dato diciamo fittizio, nel senso che è vero, “fittizio2 nel senso che è influenzato dal fondo 

crediti di dubbia esigibilità per oltre 4.000.000€, quindi diciamo la    gestione caratteristica, 

se vogliamo chiamarla così, del bilancio 2021 ci da come risultato un avanzo di 

amministrazione di 974.000€  per quanto riguarda la parte vincolata dell’avanzo, quindi sono 

risorse con dei vincoli di destinazione, c’è poi un altro allegato al rendiconto proprio che fa 

vedere ogni singolo vincolo, però sostanzialmente sono tutti legati ad investimenti; mentre 

783.000€ è la parte disponibile di avanzo quindi la proprio la gestione ha prodotto 783.000€ 

di surplus di entrate rispetto ai costi sostanzialmente e questo  avanzo di amministrazione è, 

può essere speso, ricordo, per o spese in conto capitale quindi spese d’investimento o spese 

una tantum. Questo è, diciamo il prospetto sintetico e la parte principale, ci sono poi come 

dicevo diversi allegati che se vogliamo interessanti, c’è l’allegato delle risorse accantonate 

anche questo è a mio avviso un allegato importante perché dimostra comunque la virtuosità 

di un ente perché vengono accantonate, così come fanno aziende private, soprattutto le 

aziende più grosse, srl o spa, delle risorse a fronte di  potenziali rischi che un amministrazione 

può avere, e dal nostro canto le risorse accantonate sono altre 4.000.000€  accantonate negli 

anni, quindi questo è un ottimo risultato. Poi c’è un altro prospetto interessante che è quello 

del  fcde, fondo crediti dubbia esigibilità, che anche qui in questo allegato vengono descritti 

voce per voce i motivi per cui abbiamo quel fondo crediti di quell’importanza. Infine altri due 

allegati che, tre allegati, che tengo a sottolineare c’è la tabella dei parametri obiettivi per i 

comuni a fine accertamento delle  condizioni di ente strutturalmente deficitario, ho letto tutto 

il titolo, sostanzialmente le nostre risposte sono tutte no alle domande di questo allegato, 

quindi non siamo in deficit. L’allegato sulle spese di rappresentanza, anche questo penso che 

possa essere motivo di vanto, perché in un anno intero spendiamo 500€  spese di 

rappresentanze che sono tutte spese per le corone dei fiori per i monumenti ai caduti, quindi 

non prendiamo nessun rimborso nessuna spesa di rappresentanza, ma paghiamo di tasca 

nostra anche quando ci sono degli obblighi istituzionali. Infine un altro che ci tengo a 

sottolineare è  l’indicatore annualità di tempestività dei pagamenti, anche nell’anno 2021 

siamo in netta media nazionale, o meglio siamo molto meglio, il risultato è migliore rispetto 

alla media nazionale, siamo di 13 giorni in anticipo rispetto al pagamento medio dele fatture 
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degli enti pubblici italiani, e per questo dato proprio per questo dato fummo anche ricevuti, 3 

anni fa, dal viceministro dell’economi”. 

Vicepresidente Vannucci :” Si passa alla votazione, astenuti? Contrari?  4, Rossi, Righini, 

Galastri e Vannucci. Favorevoli? 10. Il consiglio approva. Immediata eseguibilità? Astenuti? 

Contrari? Favorevoli? Stesso esito. Si passa all’ultimo punto dell’ordine del giorno” 


